

POLITIQUE

MAIN DANS LA MAIN

Le président Ali Bongo Ondimba a achevé samedi sa visite d'Etat à Malabo, réaffirmant la convergence de vues et l'engagement commun avec son homologue équato-guinéen, Teodoro Obiang Nguema Mbasogo, en faveur de la libre circulation et de la sécurité des personnes en zone Cémac.

Page 3

FAIT DIVERS

MEURTRIER POUR... 50 FRANCS

C'est donc une dispute autour d'une pièce de 50 francs en pleine partie de cartes - à l'heure où ils auraient dû se trouver en classe - qui a conduit JMM, 12 ans, à tuer à coups de couteau, vendredi à Oyem, son camarade Armand Obiang Obiang, de six ans son aîné.

Page 10

ECONOMIE

LE CARBURANT PLUS CHER

Conséquence de l'indexation des prix des carburants sur l'évolution des cours internationaux, ceux pratiqués à la pompe viennent de connaître une nouvelle augmentation, passant à 605 francs le litre pour l'essence et à 540 francs pour le gasoil. En revanche, les tarifs du gaz butane restent inchangés : 5 450

francs la bouteille.

Page 4

n° 12589 - Lundi 4 Décembre 2017

42e année - 32 Pages - 400 Fcfa



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Marathon du Gabon

KURUI : ET DE DEUX !



Le Kényan Peter Kurui a remporté hier dans les rues de Libreville et sous les yeux du président Ali Bongo Ondimba la 5e édition du Marathon du Gabon, son deuxième succès dans l'épreuve après celui de 2013. Il a couvert les 42 km en 2h21'19", devançant ses compatriotes Dominic Kangor et Paul Maina. Dans le semi-marathon, la victoire est revenue au Portgentillais Marc Titus Nzoghé. La veille, Audrey Nynzé avait enlevé facilement "La Gabonaise".

Pages 12 & 13

Pour moi quoi...

S'achemine-t-on vers la fin du monde ou celle de notre Gabon d'abord ? Le pays n'est pas menacé de l'extérieur mais plutôt de l'intérieur quand on voit tous ces actes ignobles commis par des mineurs.

Depuis presque une décennie, nous assistons à un certain nombre de dérives qui confirment nos craintes de voir le pays foutre le camp tant le degré de violence a atteint, aujourd'hui, des proportions que même les plus pessimistes n'avaient pas prédites pour l'avenir du Gabon il y a peu. La violence n'est plus un moyen mais une fin. Elle est devenue une culture, un mode d'obtention de ce qu'on convoite et désire. On tue facilement pour des brouilles, on viole pour le plaisir. On ment, on vole et on tue pour des banalités. La vie que nos grands-parents protégeaient a perdu complètement de sa valeur.

D'où nous vient cette culture de la violence qu'on observe dans nos établissements scolaires ? Pourquoi et comment des gamins en sont-ils arrivés à devenir des assassins ? Les parents, les enseignants et les pouvoirs publics jouent-ils encore, comme le faisaient nos parents, leur partition ? Une chose est certaine, à l'image de la société, tout fout le camp chez nous. Il n'y a plus d'école de formation de l'homme au sens noble terme. Non seulement l'auto-éducation a tué le citoyen, mais surtout nous prépare une bombe à retardement qui menace les fondations de la nation. L'Afrique est en danger. C'est le moment de se porter à son secours. Ne pas le faire, c'est se rendre coupable de non-assistance à peuple en danger quoi...

... Makaya

POLITIQUE

IL ÉTAIT UNE FOIS LÉON MBA

L'exposition commémorant les 50 ans de la disparition de Léon Mba, premier président du Gabon indépendant, s'est achevée samedi dans les locaux de l'ambassade du Gabon à Paris, à la satisfaction du public présent tout au long de ce rendez-vous.

Page 2

FAIT DIVERS

EN PRISON POUR DÉTENTION ILLÉGALE D'ARME À FEU

Ex-soldat à l'Aviation légère des armées (Ala), Jean-Pierre Maffe, 24 ans, vient d'être écroué à la prison centrale de Libreville. Il avait été interpellé quelques jours auparavant pour détention d'un pistolet qu'il aurait dérobé à son père, un gendarme à la retraite.

Page 10

POLITIQUE

Mavioga s'en prend encore au PDG !

Page 2

SOCIÉTÉ

Insécurité à l'école : la Fénapeg sonne le tocsin

Page 6

SPORTS

Rugby : RCL reprend le pouvoir

Page 14

Portable LENOVO V110-15

- Taille écran 15.6"
- processeur i3-6006U
- mémoire vive 4GB
- Disque dur 500G
- Système d'exploitation Windows 10 Pro.

349 000 TTC

Portable HP 250 G5

- Taille écran 15.6"
- Processeur Pentium DC N3710
- Mémoire vive 4GB
- Disque dur 500Go
- Système d'exploitation Windows 10 Home

365 000 TTC



LIBREVILLE
Tél. 01 76 04 90

PORT-GENTIL
Tél. 01 56 16 27
www.gabonmeca.com
gmeca@gabonmeca.com